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Орган Тотемского райкома КПСС 
и районного Совета депутатов трудящихся

1961 года

февраля

Цена 2 коп.

16 февраля из Конакри в столицу Республи
ки Ганы Аккру прибыли на самолете предсе
датель Президиума Верховного Совета СССР 
Л. И. Брежнев и сопровождающие его ли
ца.

JI. И. Брежнев прибыл с визитом в Респу
блику Гана по приглашению президента Ква- 
ме Нкрума.

(ТАСС).

Прибытие Л. И. Брежнева в Аккру

Культура в торговле— ГЛЗВНОб
В настоящий момент, когда 

наша промышленность из го
да в год увеличивает выпуск 
товаров, особенво промышлен
ных, когда значительно рас
ширяется ассортимент посту
пающих в продажу товаров, 
задача работников торговли 
состоит в том, чтобы быстрее 
довести их до потребителя и 
направить полученные средст
ва на развитие народного хо
зяйства.

Советский покупатель стал 
высококультурным, требует 
быстрого обслуживания, веж
ливого и внимательного к не
му отношения, следовательно, 
надо находить и смелее внед
рять передовые методы обслу
живания, повышать культуру 
в торговле и общественном пи
тании.

В районе многое делается 
по внедрению передовых, более 
прогрессивных форм торговли, 
переоборудованию магазинов и 
повышению культуры обслу
живания. В системе потреби
тельской кооперации 18 мага
зинов переведевы на метод 
бригадно-материальной ответ
ственности. В текущем году 
необходимо все сельмаги и 
другие магазины с оборотом 
свыше шести тысяч рублей в 
месяц перевести на этот ме
тод работы.

В промтоварном магазине 
горпо 8, в результате пе
рехода секции тканей на ме
тод торговли по образцам с 
открытой выкладкой, товаро
оборот в четвертом квартале 
прошлого года возрос на 290 
тысяч рублей (в ценах 1960 г.). 
Заведующая секцией Т. А. Осо- 
лихина, кандидат в депутаты 
районного Совета депутатов 
трудящихся, очень вежлива и 
внимательна, пользуется за-
(ПШШППШШШШШШ*

★
И. Корюкин, 

председатель райпотребсоюза. 

★
служенным авторитетом поку
пателей.

Гораздо больше стало куль
туры и внимания покупателям 
в магазине № 3 горпо, где 
продавцами являются т. т. Ма- 
ракова, Булькотина и другие. 
Много заботы о потребителе 
проявляет заведующая хозяй
ственным магазином горпо Бог
данова А. И., которая стре
мится всегда иметь нужный 
запас товаров и помогает в 
выборе их. Оборот этого мага
зина в 1960 году возрос на 
415 тысяч рублей в сравнении 
с 1959 годом. Лучше в 1960 
году работали магазины 

13, 4 и 9 горпо, оборот 
которых значительно возрос.

Заслуженным авторитетом 
членов пайщиков Никольского 
сельпо пользуется заведующий 
продмагом т. Тугаринов, кото
рый одним из первых в райо
не перешел на новый метод 
работы. Покупатели, придя в 
магазин, чувствуют, что о них 
будет проявлена необходимая' 
забота, они смогут купить 
нужный товар. Оборот магази
на в 1960 году возрос на 309 
тысяч рублей по сравнению с 
1959 годом.
, Хороших результатов доби
лись работники прилавка суп
руги Черепановы —  магазин 
промышленных товаров Пого- 
реловского сельпо. Николай 
Александрович часто бывает по 
отбору товаров на складах 
райпотребсоюза и, не считаясь 
со временем, стремится пол
нее удовлетворить возросшие

потребности членов-пайщиков.
Примеров хорошей работы, 

добросовестного отношения к 
делу много.

Но вместе с тем, отдель
ные правления сельпо и их 
председатели мирятся, когда 
в торговле допускаются пере
бои товаров, а они имеются на 
складах, не принимают реши
тельных мер по внедрению пе
редовых методов торговли. Раз
ве в сельмаге Матвеевского 
сельпо может быть хорошая 
раскладка товаров, когда боль
шой поток покупателей, а 
один продавец. Заведующий 
сельмагом т. Трошкин упорно 
не хочет работать при двух 
продавцах, а председатель 
сельпо т. Головин смирился с 
таким положением, и не слу
чайно оборот этого магазина 
в прошлом году снизился на 
33 тысячи рублей в сравне
нии с 1959 годом. Низки 
культура и санитарное состо
яние в сельмагах Вожбальско- 
го, В.-Толшменского и других 
сельпо.

Задача правлений сельпо и 
горпо— смелев внедрять новые, 
более- -современные методы 
торговли, обобщать опыт луч
ших работников прилавка, по
вышать деловую квалифика
цию, общий кругозор и доби
ваться заботливого и культур
ного обслуживания трудящих
ся.

Работники торговли должны 
помнить, что их труд в нашей 
стране является общественно 
необходимым трудом, они яв
ляются проводниками полити
ки партии в области торгов
ли, а это самая высокая честь 
и ею надо дорожить.

Достойно встретим 

XXII съезд КПСС!
*

Улучшили экономические 
показатели предприятия

Москва. В Центральном вы-| 
ставочном зале открыта Всесо
юзная выставка текстильных то
варов. Здесь демонстрируется 

30 тысяч образцов отечествен
ной текстильной продукции, 
представленных 250 предприя
тиями страны.

На снимке: посетители осмат
ривают выставку.

Фото Э. Евзерихнна.
Фотохроника ТАСС.

Новый шаг в развитии 
советско-гвинейской дружбы

С 11 по 16 февраля 1961 года в Гвинее по приглаше
нию президента Гвинейской Республики Секу Туре находился 
с официальным визитом председатель Президиума Верховно
го Совета СССР Л. И. Брежнев. Во время пребывания в Гви
нее Л. Q. Брежнев и сопровождающие его лица имели дру
жественные встречи и беседы с президентем Секу Туре и с 
рядом других ответственных политических и государственных 
деятелей Гвинейской Республики.

В опубликованном советско-гвинейском коммюнике обе 
стороны выявили полное единство взглядов по важнейшим 
международным проблемам.

Предотвращение опасности новой войны и обеспечение 
мирного сосуществования всех народов провозглашено перво
очередной задачей миролюбивых сил во всех странах. Обе 
стороны признали необходимым приложить новые усилия 
к тому, чтобы добиться соглашения о всеобщем и полном 
разоружении.

Декларация Генеральной Ассамблеи ООН о предостав
лении независимости колониальным странам и народам, про
ект которой был первоначально предложен Советским Союзом, 
характеризуется в коммюнике как «большая победа всего 
прогрессивного человечества».

Заявляя в своей решительной и полной поддержке единст
венно законного правительства Конго, возглавляемого Гизен- 
гой, обе стороны выразили свое глубочайшее негодование и 
возмущение в связи с убийством колониалистами и их пре- 
стижниками премьер-министра Патриса Лумумбы. (ТАСС).

Райпищекомбинат успешно 
закончил второй год семилет
ки. Годовой план выполнен до
срочно— 14 декабря. Сверх пла
на дано государству продук
ции на четыреста тысяч руб
лей. Против 1959 года выпу
щено продукции больше на 
шестьсот пятьдесят тысяч руб
лей (в старом масштабе цен).

Улучшились качественные 
показатели в деятельности 
предприятия. Производитель
ность труда выше плановой на 
6 проц. Задание по выпуску 
товарной продукции выполне
но на 108 процентов, снизи
лась себестоимость ее в срав
нении с плановой на сорок 
тысяч рублей, сверхплановая 
прибыль выразилась в пятьде
сят три тысячи рублей. За 
счет расширения подсобного 
хозяйства произведено продук
ции из местного сырья более 
чем на полмиллиона рублей. 
Вновь освоено свыше десяти 
видов продукции.

За  прошлый год проведены 
большие работы по механиза
ции и реконструкции предпри
ятия. В пекарне построена ме
ханизированная печь, сделаны 
железобетонный потолок и чу
гунный пол. В кондитерском 
цехе построена сушилка. Воз
вели два новых склада.

Успехи достигнуты благо
даря хорошему труду рабочих, 
росту их активности и созна
тельности. На предприятии 
развернулось соревнование за 
коммунистический труд. Кон
дитерскому цеху, в котором 
работают четыре производст-| 
венные бригады, в конце го- j 
да присвоено звание «Цех 
коммунистического т р у д а »

(зав. цехом Р. В. Якушева). 
Завоевала право называться 
коллективом коммунистическо
го труда бригада В. С. Кука- 
новой на хлебопекарне.

Все рабочие охвачены поли
тической учебой. Некоторые 
учатся в семинаре по изуче
нию экономики социалистиче
ского промышленного пред
приятия.

Вступая в новый, 1961 год 
и стремясь достойно встретить 
XXII съезд КПСС, коллектив 
предприятия принял новые со
циалистические обязательства: 
десятимесячный план выпол
нить ко дню открытия съезда, 
годовой— к 20 декабря и дать 
сверх плана продукции на два
дцать тысяч рублей (в новых 
ценах), снизить себестоимость 
ее против плана, перевыпол
нить план накоплений и уве
личить выпуск продукции из 
местного сырья.

Рабочие пищекомбината пре
творяют в жизнь взятые обя- 

| зательства. Январский план 
выполнен на 101 процент. Ко
нечно, в работе предприятия 
есть и недостатки. Основным 
из них является не всегда 
удовлетворительное качество 
выпускаемой продукции, осо
бенно хлебо-булочных изделий. 
Все еще узок ассортимент из
делий. Надо много поработать 
над улучшением санитарного 
состояния цехов.

На успешное выполнение 
плана и устранение указан
ных недостатков и направляем 
сейчас внимание коллектива 
рабочих и служащих предпри
ятия.

Я.Завьялов,
директор райпищекомбината.

Юные п о м о щ н и к  и— 
родному колхозу

В ответ на решения январско
го Пленума ЦК КПСС, учащие
ся Мосеевской восьмилетней
школы на своем общешкольном 
собрании, проходившем в январе,
решили принять активное уча
стие в заготовке местных удо
брений. Было намечено собрать 
для колхоза „ Красная звезда“

4700 килограммов золы.
Сразу же после этого учащие

ся 8 класса организовали лыж
ный поход в Матвеевский лесо
пункт за 18 
целью разведки

километров с 
наличия золы

на лесосеке, а в следующее ̂ во 
скресенье они собрали и привез

ли оттуда 1700 килограммов 
удобрений.

6- февраля в разведку на лесо
секу лесопункта я Кру тая
Осыпьв ходили учащиеся 5 клас
са.

Школьники уже перевыполни
ли свое обязательство. Ими со-

брано и сдано в колхоз 4716 ки
лограммов золы. Хорошо по
трудились на этом деле Б. Ба
ландин, Л. Скорюкова, Т. Ба
ландина, А. Зыков, А. Брагин и 
другие. Сбор золы учащиеся 
продолжают.

Ф. ШЕСТАКОВ.
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РЕШЕНИЯ ЯНВАРСИОГО ПЛЕНУМА ЦН КПСС— В Ш З Н Ы
Все силы— на борьбу 

за и з о б и л и е  п р о д у к т о в
Состоялся очередной пленум j ♦

Третий Пленум 
РК КПСС 

♦

★

Пример молодого механизатора 
колхоза „С игнал" Бориса Антуфьева 

должен найги последователей 
во всех хозяйствах района

ПОЛНЕЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ 
Т Е Х Н И К У

Коммунистическая партия проявляет неустан
ную заботу о дальнейшем развитии всех отраслей, 
сельскохозяйственного производства. Январский Пле
нум ЦК КПСС наметил ясные и конкретные задачи 
для жителей деревни.

Особое внимание теперь надо обратить на подъ
ем культуры земледелия. Каждому понятно, что 
без увеличения производства зерновых и кормовых 
культур невозможно создать обилие кормов, а из за 
этого не будет базы для роста поголовья скота и 
повышения его продуктивности.

Картофель—ценная кормовая культура. В народе об 
нем говорят, что это—второй хлеб. И тем не менее 
выращиванию его у нас не придается долоюного вни
мания. В ряде хозяйств урожайность картофеля 
очень низкая, а себестоимость центнера клубней вы
сокая. Это объясняется тем, что работы по возде
лыванию данной культуры не механизированы, они в 
основном выполняются вручную.

Я в прошлом году окончил Тотемское училище 
механизации сельского хозяйства. Опыта в работе 
не имеюt но желание трудиться и с пользой для об
щего дела применять полученные знания есть.

В передовых хозяйствах страны успешно приме
няется комплексная механизация по выращиванию 
картофеля. Я считаю, что этого можно с успехом 
добиться и в условиях нашего района. Работая на 
тракторе 9ДТ-24*, я решил в нынешнем году выра
щивать картофель на десяти гектарах и получить 
по 150 центнеров клубней с каждого гектара.

Одновременно с этим буду выполнять и другие 
работы, выработаю не менее 250 гектаров мягкой 
пахоты.

Призываю всех механизаторов района полнее ис
пользовать технику, применять комплексную меха
низацию по возделыванию сельскохозяйственных куль-
тур. I I - -Я Ш !

В. АНТУФЬЕВ, 
тракторист колхоза «Сигнал».

ДЕТИ МОГУТ. А взрослые?

районного комитета КПСС, ко
торый обсудил вопрос *06 
итогах январского Пленума 
ЦК КПСС и задачах районной 
партийной организации». До
клад сделал первый секретарь 
районного комитета партии 
T0B. Соколов И. Г.

Выступая в прениях, заве
дующий сортоиспытательным 
участком В. У7. Афоничев 
сказал:

— Труженики сельского х о 
зяйства района должны на
править свои усилия к тому, 
чтобы за два— три года лик
видировать недостатки в ве
дении - зернового хозяйства. 
Стоящие задачи ясно и кон
кретно определил январский 
Пленум ЦК КПСС. Ваша Зем 
ля может давать высокие уро
жаи. Это подтверждается на 
прамере передовых колхозов 
района и сортоиспытательного 
участка. З а  20 лет работы 
вашего участка средняя уро
жайность зерновых с  гектара 
составила свыше 20 центне
ров, а  по отдельным культу
рам ова значительно выше. 
Гороха, например, в 1948 го
ду мы получили по 54 цент
нера с  гектара. Урожайность 
сена составляет 80 центнеров 
с  гектара, а  зеленой массы 
клевера первого года пользо
вания— 400 цеьтнеров с  гек
тара.

— Некоторые говорят, что 
мы получаем высокие урожаи, 
— продолжает тов. Афоничев, 
— | маленьких делянок. - 
Нет, товарищи. С маленьких 
делянок мы собираем до $50 
центнеров зёрна с  гектара! 
Речь идет о 80 гектарах, на 
которых мы освоцли правиль
ный севооборот, где осущест
вляется третья ротация.

Далее тов. Афоничев рас
сказал, как они добиваются 
высоких урожаев, и призвал 
тружеников деревни опыт сор
тоиспытательного участка 
использовать в своих хозяй
ствах, обратить особое внима
ние на семева, удобрение и 
обработку почвы.

Тов. Афоничев критиковал 
райком КПСС и райисполком 
за  недостаточное внимание к 
сортоиспытательному участку.

А. И. Линьков остановился 
на успехах руководимого им 
колхоза «Россия», которые 
достигнуты благодаря пере
хода на денежную оплату в 
введения ввутрибригадвого 
хозяйственного расчета.

§|| — В третьем году семилет
ки,— указал тов. Линьков,— 
мы будем бороться за  новые 
достижения. Кроме увеличе
ния производства и продажи 
государству продуктов живот
новодства, мы нынче прода
дим 148 тонн хлеба. Для 
этого распашем не менее 200 
гектаров целинных и залеж
ных земель I  посеем на них 
зерновые культуры.
1 " 1 в Р Й  хорошо развитого 
зернового хозяйства,р-ска- 
зал председатель правления 
колхоза «Сигнал» В. А. Ш а - 
нов,— трудно систематически 
увеличивать поголовье скота и

повышать его продуктивность.
В этом году мы расширим 
посевные площади на 15 про
центов и увеличим валовой 
сбор зерна на 270 тонн.

— В колхозе принимаются 
меры для увеличения нако
пления навоза,— продолжает 
оратор.— Скот переводим на 
глубокую подстилку. Весной 
будем заготовлять торф и 
мох для этого.

Тов. Жданов рассказал  об 
успехах в откорме скота в 
зимнее время и подверг кри
тике организации, располо
женные на территории колхо
за, особенно сплавной - уча
сток, по вине которого сель
хозартель ежегодно не допо
лучает по 30— 40 тонн луго
вого сена; указал на недо
статки в работе молокоприем
ной сети.

Директор ремонтно-техни
ческой станции С. Л. Фролов 
обратил внимание участников 
пленума на то, чтобы больше 
заготовлять и вывозить тор
фа на поля и вносить его в 
почву не в чистом виде, а 
исключительно в смеси с 
другими удобрениями, в виде 
компостов. Тов. Фролов гово
рил также о необходимости 
создания единой базы для 
капитального ремонта техни
ки и организации ремонта 
резины (автопокрышек и т. д).

— В минувшем году,— ск а
зал директор деренообрабаты
вающего Завода Н. И. Иаплии, 
— наш коллектив оказывал 
помощь колхозам в проведе
нии сельскохозяйственных 
работ. В 1961 году мы вспа
шем 50 гектаров, расчистим 
20 гектаров лугов, отработа
ем 500 человеко-дней на за 
готовке кормов и уборке уро
ж а я .

— Ыы завершаем строитель
ство кирпичного завода,—  
продолжает тов. Каплин.—I 
Уже в этом году дадим один 
миллион кирпича. Чтобы по
мощь колхозам была дейст
венной, намерены в 1962 го
ду построить в колхозе «Сиг
нал» кирпичный скотный 
двор.

— Наша бригада,— отметил 
бригадир пятой бригады кол
хоза имени Ленива А. В. 
Митрушин,— собирает высокие 
урожаи картофеля. В истек
шем году с каждого из 12 
гектаров было получено по 
143 центнера клубней. В 
третьем году семилетки мы 
решили вырастить картофеля 
по 160 центнеров и собрать 
зерновых по 9 ,5  центнера с 
каждого гектара.

Взволнованно прозвучала 
речь доярки колхоза «Родина»
Н. В. Ноточигоеой.

— Четвертый год я  рабо
таю на ферме,— сказала она. 
— За это время вадой молока 
от каждой коровы своеб груп
пы подняла с  930 килограм
мов до 1879 килограммов в 
год.— Буду добиваться еще

больших надоев. Нужно, что
бы в колхозе занимались от
бором стада и больше обра
щали внимания на создание 
прочной кормовой базы и ор
ганизацию долголетних куль
турных пастбищ.

Тов. Коточигова критикова
ла работников маслозавода.

— Был такой случай,—  
рассказывает она.— Утром с 
нашей фермы не приняли 40 
килограммов молока. Вечером 
я пригласила работника ма
слозавода на дойку. Доили 
мы коров в тот раз так же, 
как и раньше, но раз работ
ник маслозавода присутство
вал, то и молоко было приня
то высококачественным. Мы 
сказали тогда, что если буде
те браковать молоко, то ста
нем звать на каждую дойку. 
Работник маслозавода просил 
не делать этого и заверил, 
что они не будут больше 
браковать молоко. И на с а 
мом деле теперь наша куд- 
ринская ферма по качеству 
сдаваемого молока занимает 
первое место в колхозе.

Директор училища механи
зации сельского хозяйства 
Н. И. Пилипенко указал на 
необходимость лучше распро
странять и внедрять передо
вой опыт в колхозах и сов
хозах.

— А для этого,— сказал он, 
— есть настоятельная необхо
димость создать в районе бю
ро рационализации и изобре
тательства.

О том, как организована 
пропаганда и изучение ре
шений январского Пленума 
ЦК КПСС среди рабочих учеб
но-опытного хозяйства мо
лочного института, рассказал  
секретарь партийной органи
зации этого хозяйства В. п. 
Сивков. Он остановился так
же на том, что специалисты 
сортоиспытательного участ
ка слабо занимаются пропа
гандой и внедревием в кол
хозное и совхозное производ
ство своих достижений.

О лучшей мехавизации 
производственных процессов 
в сельском хозяйстве вели 
разговор главный инженер 
совхоза «Погореловский» А. А 
Чеконин и механик колхоза 
«Сигнал» И. Н. Шамахов.

В превиах по докладу вы
ступили также главный агро
ном учебно-опытного хозяйст
ва молочного института Д. Ф 
Дурягин, начальник райсель- 
хозинспекции В. п . Корчагин, 
директор льнозавода Б. И. Ле
бедев, секретарь райкома 
ВЛКСМ Б. П. Сабуров, секре
тарь райкома КПСС А. Н. 
Лодлвпенькин И инструктор 
областного комитета партии 
А. В. Верещагин.

Участники пленума горячо 
одобрили решения январского 
Пленума ЦК КПСС и заявили, 
что они сделают все для 
успешного претворения их в| 
жизнь. Разработаны и приня
ты мероприятия, выполнение 
которых поможет справиться 
с задачами третьего года се
милетки и достойно встретить 
ХХП съезд КПСС.

Январский Пленум ЦК КПСС 
указал пути дальнейшего 
развития всех отраслей сель- 
скохозяйстненного производ
ства. Чтобы давать Родине 
как можно больше молока, 
мяса и других продуктов ж и
вотноводства, нужно увели
чивать поголовье скота, повы
шать его продуктивность. 
Для этого требуется прочная 
кормовая база. В успешном 
решении данной задачи серь
езная роль принадлежит ку
курузе.

До сих пор многие ошибоч
но считают, что в вашем 
районе кукуруза расти не 
может. Практика показывает, 
что где растет и вызревает пше
ница, там растет и дает по- j 
чатки с  зерном молочно-воско- 
вой спелости и кукуруза.

На пришкольном участке 
вашей школы* площадью 0,30 
гектара, мы третий год выра
щиваем кукурузу для колхоза 
«Сигнал», получая неплохие 
урожаи, зеленой массы и да
же початки молочно-восковой 
спелости.

В минувшем году у нас на 
участке кукуруза доходила 
до 2,5 метра высоты. Стебли 
были хорошо облиствлены. 
Длина листьев достигала од
ного метра, а  их ширина—  
12— 15 сантиметров. На каж
дом стебле имелись початки.

Мы собрали с участка в 0,30 
гектара около 120 центнеров 
зеленой массы, или с  гекта
ра урожайность составила 
400 центнеров.

Участок у  нас нехороший: 
почва суглинистая, тяжелая 
к обработке. Вспашка была 
проведена с  осени. Сеяли мы 
с  ребятами кукурузу в кон
це мая. Для удобрения ис
пользовали навоз, \ который 
вносили в момент высева се
мян. Посев производили квад
ратно-гнездовым способом, 
вручную. Глубина заделки се
мян— 5— 6 сантиметров. Се
мена были - протравлены гра
нозаном. В каждую лунку 
ребята вносили по 3— 4 зер
нышка.

До появления всходов про
извели боронование грабля
ми. Это очень важно для 
борьбы с  сорняками. Всходы 
появились на седьмой день. 
Когда на них стало по 3 —4 
листочка, мы с ребятами про
извели рыхление почвы тяп
ками и удалили сорняки.

В последующем провели % 
вторую и третью обработку. 
Изгза отсутствия минеральвых 
удобрений подкормки не про
изводили.

М. Каплин, 
заведующий Маныловской 

начальной школой.
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5  М А Р Т А —  
выборы в местные Советы

АГИТАТОР И ПОЛИТИНФОРМАТОР, РАССКАЖИТЕ ИЗБИРАТЕЛЯМ
|вы0 0 ры в м естн ы е с о в е т ы  ■

Кандидаты в депутаты Тотемского городского Совета депутатов трудящихся,
зарегистрированные окружными избирательными комиссиями

На основании материалов, по
д п и в ш и х  от окружных изби
рательных комиссий по выборам 
ГТотемский городской Совет де- 

[ Штатов трудящихся в городскую
избирательную к о м и с с и ю .

f Дружными избирательными ко
миссиями зарегистрированы сле- 

Чиющие кандидаты в депутаты 
?Ьтемского городского Совета:

По Октябрьскому 
избирательному округу № 1 
ШЕСТАКОВ Николай Нико- 

нооович. 1920 года рождения, 
член КПСС, управляющий от
делением Госбанка, выставлен
ный от общего собрания работ
ников Госбанка.

Ло Первомайскому 
избирательному округу № 2 
КОРОБЕЙНИКОВ Борис Ни

колаевич. 19->2 года рождения, 
член КПСС, фотограф комбина
та бытового обслуживания, вы
ставленный от общего собрания 
рабочих и служащих комбината 
бытового обслуживания.

По Школьному 
избирательному округу № 3 
ЖЕНИХОВ Александр Аппо- 

лонович. 1932 года рождения, 
член КПСС, столяр Тотемского 
деревообрабатывающего завода, 
выставленный от общего собра
ния рабочих мебельного цеха 
ДОЗ'а.

По Ленинскому 
избирательному округу №  4 
ХОЛМОГОРОВА Ангелина 

Александровна. 1933 года рож
дения, член ВЛКСМ, повар гор
по. выставленная от общего со
брания рабочих и служащих гор
по.

По Кировскому 
избирательному округу № 5 
УПАДЫШЕВ Анатолий- Ва

сильевич. 1926 года рождения, 
член КПСС, заведующий рай
собесом. выставленный от кол
лектива работников райсобеса.

По Урицкому 
избирательному округу №  6 
ЗЕЛЕНЦОВ Александр Алек

сеевич, 1931 года рождения, 
беспартийный, столяр-станочник 
деревообрабатывающего завода, 
выставленный от общего собра
ния рабочих мебельного цеха де
ревообрабатывающего завода.

По Ново-Загородному 
избирательному округу Jfe 7 
НАРБЕКОВ Рафаэль Едрисо- 

вич, 1934 года рождения, член 
ВЛКСМ, главный врач дома 
ребенка, выставленный от кол
лектива работников дома ребен
ка.

По Больничному 
избирательному округу 36 8 
ПЕТУХОВ Владимир Герма 

нович, 1938 года рождения, член 
КПСС, мастер ремстройгруппы, 
выставленный от общего собра
ния рабочих ремстройгруппы 
коммунальной конторы.

По Колхозному 
избирательному округу №  9 
ПРОКОШЕВА Лия Алексан

дровна, 1925 года рождения, 
беспартийная, преподаватель 
средней школы № 2, выставлен
ная от общего собрания работ
ников средней школы JsSb 2.

По Северному 
избирательному округу №  10
ПОПОВ Борис Степанович. 

1927 года рождения, беспартий
ный, директор кинотеатра, вы
ставленный от общего собрания 
работников отдела культуры.

По Сталинскому 
избирательному округу №  И  
СУХАНОВА Екатерина Пав

ловна, 1929 года рождения, бес
партийная. мастер хлебопечения 
райпищекомбината, выставлен
ная от общего собрания рабочих 
и служащих райпищекомбината.

По Некрасовскому 
избирательному округу № 12
КОРЯКИНА Александра 

Ивановна, 1924 года рождения, 
беспартийная, председатель рай
кома союза высших школ и на

учных учреждений, выставлен
ная от общего собрания работ
ников рово.

По Восточному 
избирательному округу № 13 
КАПИН Николай Иванович, 

1926 года рождения, член КПСС, 
заведующий орготделом РК 
КПСС, выставленный от общего 
собрания работников РК КПСС.

По Пятовскому 
избирательному округу №  14 
ПАНКРАТЬЕВ Алексей Пет

рович. 1942 года рождения, 
член ВЛКСМ, монтер райконто- 
ры связи, выставленный от об
щего собрания работников рай- 
конторы связи.

По Краеведческому 
избирательному округу № 15 
ТЮТИКОВА Генава Павлов

на. 1932 года рождения, член 
ВЛКСМ, мастер комбината бы
тового обслуживания, выстав
ленная от общего собрания ра
бочих. и служащих комбината 
бытового обслуживания.

По Садовому 
избирательному округу №  16 
ГЛУШАЧ Матрена Емелья

новна, 1921 года рождения, бес
партийная, преподаватель учили
ща механизации сельского хо
зяйства № 7, выставленная от 
общего собрания рабочих и слу
жащих- училища механизации 
№ 7.

По Запольному 
избирательному округу №  17 
МАЛЬЦЕВА Валентина Дмит

риевна. 1938 года рождения, член 
ВЛКСМ, рабочая райпище
комбината. выставленная от об
щего собрания рабочих и слу
жащих райпищепрома.

По Кооперативному 
избирательному округу №  18 
АРХИПОВ Диколай Алек

сандрович, 1912 года рождения, 
беспартийный, шофер городской 
пожарной команды, выставлен
ный от общего собрания работ
ников городской пожарной 
команды.

По Дмитриевскому 
избирательному округу №  19 
ПОПОВ Игорь Николаевич. |

1925 года рождения, член КПСС, 
заместитель редактора рай газе
ты «Ленинское знамя», выстав
ленный от общего собрания ра
ботников редакции газеты «Ле
нинское знамя».

По Чернышевскому 
избирательному округу №  20 

ЧУ РИН А Мария Яковлевна, 
1920 года рождения, член 
КПСС, заведующая районной 
б блиотекой, выставленная от 
общего собрания работников от
дела культуры.

По Лермонтовскому 
избирательному округу №  21 
КУЗНЕЦОВ Леонид Василье

вич, 1926 года рождения, бес
партийный. технорук Тотемского 
деревообрабатывающего завода, 
выставленный от рабочих и слу
жащих деревообрабатывающего 
завода.

По Трудовому 
избирательному oK pvry  №  22 
ДЬЯКОВСКАЯ Лидия Ва

сильевна, 1934 года рождения, 
член ВЛКСМ, учитель школы- 
интерната, выставленная от об
щего собрания работников шко
лы-интерната.

По Советскому 
избирательному округу №  23 
СЕЛИВАНОВСКИЙ Павел 

Иванович. 1913 года рождения, 
член КПСС, начальник райкон- 
торы связи, выставленный от 
общего собрания рабочих и слу
жащих райконторы связи.

По Бабушкинскому 
избирательному округу № 24 
ЭКТОВА Лидия Ивановна. 

1924 года рождения, беспартий
ная, фельдшер райбольницы, 
выставленная от общего собра
ния работников райбольницы.

По Торговому 
избирательному округу 25 
КОТОЧИГОВА Александра* 

Ивановна, 1933 года рождения, 
беспартийная, исполняющая обя
занности главного врача сан
эпидстанции. выставленная от 
общего собрания работников 
санэпидстанции.

По Фрунзенскому 
избирательному округу №  26 
ЛЕВИНОВ Владимир Ва

сильевич, 1923 года рождения, 
член КПСС, главный инженер 
комбината бытового обслужива
ния, выставленный от общего 
собрания рабочих и служащих 
комбината бытового обслужива
ния.

По Куйбышевскому 
избирательному округу №  27 
СИБИРНЕВА Антонина Пав

ловна, 1920 года рождения, бес
партийная, врач райбольницы, 
выставленная от общего собра
ния работников райбольницы.

По Буденновскому 
избирательному округу Л® 28 
МИЗГИРЕВ Николай Ана

тольевич, 1934 года рождения, 
беспартийный, дизелист город
ской электростанции, выставлен
ный от общего собрания комму
нальной конторы.

По Калининскому 
избирательному округу №  29 
РЫЧКОВ Николай Лав

рентьевич. 1930 года рождения, 
член КПСС, директор Дома 
культуры, выставленный от об
щего собрания работников Дома 
культуры.

По Пристанскому 
избирательному округу №  30 

ПЯТУНИН Николай Михай
лович, 1931 года рождения, бес
партийный, рабочий промкомби
ната райпотребсоюза, выставлен
ный от общего собрания рабо
чих и служащих райпотребсою
за.

По Ждановскому 
избирательному округу №  31 
КУБАСОВ Викентий Сергее

вич, 1920 года рождения, бес
партийный, начальник пристани 

I Тотьма, выставленный от обще- 
]го собрания рабочих и служа
щих пристани Тотьма.

По Пионерскому 
избирательному округу №  32 

КАРЕЛИН Анатолий Васи
льевич. 1925 года рождения, 
беспартийный, бригадир-плотник 
ремстройгруппы, выставленный 
от общего собрания рабочих и 
служащих ремстройгруппы ком
мунальной' конторы.

По Молодежному 
избирательному округу Л& 33 
НЕЗАМАЕВА Инга Алек

сандровна. 1936 года рождения, 
член ВЛКСМ, нарсудья. выстав
ленная от общего собрания ра
ботников районного народного 
суда. я ш Ш Ш Ш Я Я

По Театральному 
избирательному округу Л& 34 
ЧУРКИНА Мария Александ

ровна/ 1918 года рождения, 
члев КПСС, заведующая на
чальной школой, выставленная 
от общего собрания работников 
начальной школы.

По Набережному 
избирательному округу Л& 35 
СЕМИЧАЕВСКАЯ Александ

ра Михайловна. 1938 года рож
дения, член ВЛКСМ, товаровед 
райсоюза, выставленная от обще
го собрания рабочих и служа
щих райпотребсоюза.

По Мичуринскому 
избирательному округу № 36 

ШЕСТАКОВА Галина Нико
лаевна, 1924 года рождения, 
член КПСС, начальник Тотем
ского лесопункта, выставленная 
от общего собрания работников 
ДОЗ.а.

По Кореоовскому 
избирательному округу Л£ 37 
СЕРГАЧЕВА Вера Николаев

на. 1930 года рождения, член 
BJIKCM, мастер промкомбината 
райсоюза, выставленная от об
щего собрания работников вин
завода.

По Заречевскому 
избирательному округу М 38 

ТРОФИМОВ Никандр Нико
лаевич, 1911 года рождения, 
член КПСС, председатель горпо, 
выставленный от общего собра
ния рабочих и служащих горпо.

По Пушкинскому 
избирательному округу «Л& 39 
ВЕСЕЛОВА Капитолина Ива

новна, 1924 года рождения, бес
партийная, заведующая детясля- 
ми '№ 1, выставленная от обще
го собрания работников детяс- 
лей M l .

По Чхаловскому 
избирательному округу 40 
РУСИНОВ Николай Ивано

вич, 1937 года рождения, член 
КПСС, выставленный от обще
го собрания работников РК 
КПСС.

По Герденовскому 
избирательному округу Л& 41 
САМОДУРОВА Анна Макси

мовна, 1921 года рождения, 
член КПСС, преподаватель сред
ней школы №  1, выставленная 
от общего собрания работников 
средней школы №  1.

По Краснофлотскому 
избирательному округу 42 
ПАНЕВА Викторина Констан

тиновна. 1927 года рождения, 
член КПСС, работник библиоте
ки, выставленная от общего со
брания рабочих и служащих ра
ботников библиотеки.

По Савивскому 
избирательному округу JV6 43 
ПАШИЧЕВ Алексей Нико

лаевич, 1934 года рождения, 
член ВЛКСМ, главный инженер 
Тотемской РТС, выставленный 
от общего собрания рабочих и 
служащих РТС.

По Палевому 
избирательному округу 44 
КЛЫКОВ Пантелеймон Фео- 

досьевич, 1914 года рождения, 
член КПСС, контролер-ревизор 
контрольно-ревизионного управ
ления, выставленный от работ
ников райфо.

По Комсомольскому 
избирательному округу Л& 45 
ШАРОВ Павел Алексеевич. 

1937 года рождения, член 
ВЛКСМ, главный инженер Пя- 
товского маслозавода, выстав
ленный от коллектива работни
ков головного маслозавода.

По Суворовскому 
избирательному округу Л& 46 
ДУРНОВ Александр Ивано

вич. 1905 года рождения, члев 
КПСС, заместитель директора 
Тотемского леспромхоза, вы
ставленный от общего собрания 
работников Тотемского леспром
хоза.

По Заводскому 
избирательному округу М  47 
СТАРЦЕВ Константин Петро

вич. 1906 года рождения, член 
КПСС, директор школы рабочей 
молодежи, выставленный от ра
ботников Тотемской средней 
школы рабочей молодежи.

По Политехническому 
избирательному округу J& 48 

РОМАНОВСКАЯ Анна Ива
новна, 1921 года рождения, 
беспартийная, воспитатель дет
ского дома Л& 1. выставленная 
от коллектива, работников дет
ского дома М  1.

По Дорожному 
избирательному округу J6 49 
МАРАКОВ Александр Ивано

вич, 1935 года рождения, член 
ВЛКСМ. мастер дорожно-эксплу
атационного участка №  111. вы
ставленный от общего собрания 
рабочих и служащих ДЭУ №111.

По Лесотехническому 
избирательному округу 50 
КОТЦОВ Григорий Иванович. 

1917 года рождения, член 
КПСС, директор лесотехническо
го техникума, выставленный от 
общего собрания преподавателей, 
учащихся, рабочих и служащих 
лесотехнического техникума.

Отчет, учреждении культуры
Общественность города обсу

дила отчет о деятельности 
Дома культуры и районной 
библиотеки за  прошлый год.
С докладами выступили Н. Л.
Рычков и М. Я . Чурина.

Дом культуры улучшил свою 
работу. Имеется восемь круж
ков художественной самодея-| 
тельности, в них принимает 
участие 150 человек, дано в | каждым
городе 52 концерта, 63 в 
сельской местности. С успе
хом прошли два спектакля. 
Проводились тематические ве
чера, вечера молодежи, лек
ции, доклады, воскресные чте
ния и другие мероприятия* 
работает университет культу
ры.

Главным недостатком яв
ляется то, что все ' еще мало 
участников художественной 
самодеятельности, не пропа
гандируется передовой опыт 
в промышленном и сельскохо

зяйственном производстве, не 
показываются лучшие пред
приятия, колхозы, передовики 
их, недостаточно ведется на
учно-атеистическая пропаган
да, очень мало проводится 
мероприятий по культурному 
обслуживанию детей. Слабо 
работал совет Дома культуры.

В районной библиотеке с 
годом растет число

читателей, увеличивается ко
личество книговыдач. Всего 
читателей теперь 3972 челове
ка. Организованы библиотеки- 
передвижки, пункты выдачи 
книг, открыт свободный до
ступ к книжным фондам. Р а 
ботники библиотеки провели 
много мероприятий по реали
зации постановления ЦК КПСС 
«0 состоянии и мерах улучше
ния библиотечного дела в 
стране». Библиотека ведет 
широкую пропаганду книги. 
Оформлено книжных выставок

110, библиотечных плакатов 
23, проведено обзоров литера
туры 63, читательских конфе
ренций и литературных вече
ров 15 и т. д. Возрос спрос у 
читателей на общественно-по
литическую литературу.

Нельзя не сказать и о не
достатках. Слабо работал со 
вет библиотеки, до каждой 
семьи в микрорайоне библио
теки книга еще не доведена, 
больше надо проводить массо
вых мероприятий с  читателя
ми. Следует пополнить книж
ный фонд. Библиотека разме
щается в тесном помещении, 
особенно мал читальный зал.

В ы с т у п и л и  преподава
тель средней школы №  2 
Г . М. Проницына, работницы 
комбината бытового обслужи
вания 3. Попова, М, Д. Сере- 
го дская, пенсионер Г. Г. Бе
лозеров, Б . П. Сабуров, Е. Ф. 
Землянникова в И. Г. Соколов.



Л Е Н И Н С К О Е  З Н А МЯ

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В КОЛХОЗАХ

За экономию и бережливость 
в большом и малом

Как докладчик —  председа
тель правления тов. Ульянов
ский, так и выступающие по 
докладу отмечали, что в ис
текшем году колхоз достиг 
некоторого роста в развитии 
общественного хозяйства. Од
нако главное внимание было 
сосредоточено на вопросах 
приведения в действие всех 
резервов, на экономии и бе
режливости в большом и ма
лом.

Допущен большой падеж 
скота, очень мала урожай
ность всех культур. На заго
товительные пункты достав
ляется низвовесный и неупи
танный скот, в результате 
колхоз потерял десятки ты
сяч рублей дохода. По при
чине плохой жирности списа
но молока больше двадцати 
тонн, чем самым нанесен так
же немалый ущерб.

Председатель ревизионной 
комиссии тов. Порываев ука- j 
зал, что до сих пир каналы 
для незаконного расходова
ния средств не закрыты. Пме
лись случаи завышения выпла
ты за выполненную работу. 
Не все благополучно с  учетом 
труда п товаро-материальных 
ценностей.

Ревизионная комиссия все 
это документально подтверди 
ла и внесла конкретные пред
ложения, . направленные на 
устранение п недопущение та
ких недостатков впредь.

Механик тов. Творилов в 
своем выступлении' серьезное 
внимание уделил вопросу 
полноценного использования 
всей техники. Имеющиеся три 
электростанции загружены 
только на 40 — 50 процентов. 
Э ю  пеиорядок. Выступающий 
подверг резкой, но справедли
вой критике тех механизато
ров, по вине которых ломает
ся  и простаивает техника. 
Это— трактористы Токарев, 
Куканов, Медведев, Мараков. 

Тов. Творилов предложил

Ученые— 
сельскому хозяйству

строить помещения для хра
нения машин.

Тов. Волков, бригадир пер
вой бригады, сделал анализ 
работы доярок. Если бы тру
дились все так, как доярка 
Б. Сед у нова, то ферма до
полнительно бы получила 23 
тысячи килограммов молока.

С выводами тов. Волкова 
нельзя не согласиться, но 
следует заметить, что рас
пространять и внедрять пере
довой опыт входит и в обя
занность бригадира. Это ему 
и другим руководителям бри
гад следует учесть в даль
нейшей работе.

— Мы не решаем проблемы 
зернового хозяйства,— сказал 
бригадир четвертой бригады 
тгв. Кокорев. С таким поло
жением больше мириться 
нельзя. Он отмечает, что прав
ление, сельский Совет, пар
тийный комитет недостаточно 
оказывают помощи бригаде. 
Тов. Кокорев приводит факты 
бесхозяйственности, когда 
тракторы на большое расстоя 
ние гоняются порожняком.

Доводить элементы хозра
счета до конца— такую мысль 
высказал рядовой член арте
ли тов. Романовский.

В прениях выступили так
же дояркл тов. Маракова, за-

Награждение участников 
художественной 

\ самодеятельности
j Райком КПСС и райисполкомf 
j наградили большую группу > 
(участников художественной са-J 
/ иодеятельности Дома культуры \ 
{Почетными грамотами, 
j Среди них Е. А. Жукова, Б. Д. 
j Попов, А. А. Попова, 3. В. Гри
бачева, Р. И. Шилова, В. В. 
{Двойвишнимова, Г. А. Неволин.] 
j В. Н. Трофимов, Н. И. Русинов, J 
М. В. Жукова, 3. П. Воропанова, 
А. М. Федорова, Н. И. Кустова и 
другие.

Группа участников художест
венной самодеятельности на
граждена денежными премиями 
отдела культуры райисполкома.
В числе их Е. И. Трапезникова, ( 
Г. Калашникова, И. Попов, Г. Не ) 
чаева, Р. Красноухова, Г. Кузне- i 
цова, И. Чертова, Н. Корюкина? 
и некоторые другие.

А. АЛЕКСЕЕВ.

СПОРТ
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НА ЗОНАЛЬНЫХ 
соревнованиях

Наша почта

Тотьмичи вышли в финал
11 и 12 февраля в Тотьме I зультат 1 час 3 минуты 

состоялись зональные сорев- секунд. Тотемские л и ж нив  
нования по лыжному спорту и В. Аникиева и С. Линьков бы* 
стрельбе ДСО «Труд». В спар- ли третьими. В командвом за-1 
такпаде лесных предприятий чете первого дня лыжных го- 
припяли участие коллективы нок тотемские спортсмены 
физкультуры Бабушкинского делили 1 и II места с комац- 
Нюксенского, Тарвогского и дой Тарноги.
Тотемского леспромхозов. Борьба за первое место

В первый день соревнова- лыжам развернулась и во вто 
вий лидировали на дистан- рой день. Сергей Линьков щ 
днях нюксенские гонщицы и шел 30 км за 2 часа 16 Мвд 
тарногские скороходы. Ирина нут 37 секунд и В. Авикиева 
Плишкина (Нюксеница) 5 км. — 10 км за 52 минуты 51 се- 
прошла за 25 минут 42 се- кунду. Их результаты принес* 
к у иды, а А. Решетников из ли полный успех команде то- 
Тарноги финишировал первым темских спортсменов с  разры- 
с 15 км дистанции, его ре-|вом в два очка от тарногцев.

Состязания в меткости

1
Кто хорошо трудится на своем 

участке, тот всегда заслуживает 
благодарность народа.

Вот что пишет С. И. Корели- 
на из колхоза ,,Родина": ,,Я 
мать четверых детей. Мне часто 
приходится обращаться к  мед

Победу в стрелковых сорев-j лесного хозяйства В. Токарева, 
нованиях, как в командном
так и личном зачете, одержа- Таким образам, тотемские 
ли стрелки Тотемского лес- спортсмены - лесозаготовители 
промхоза. В стрельбе из мало- выиграли первое место в двух 

1работнйку ярославцёвой мГв7| калвберной винтовки лежа, видах спорта спартакиады 
Она приходит для оказания по- с руки, лучшую меткость по лесных предприятий и вышли 
мощи ребенку, не считаясь со казал инструктор физкульту-1 в финал областных соревно-
S T S S 5 РД А- « и у и к п !  .  ’« « . « и . »  ДСО .Т р у , . .
сильевна не ушла от заболев- I 
шего ребенка до тех пор, пока

тарногские школьники я
Я. как мать, очень благодарна _  , _
тов. Я р о с л а в ц е в о й Параллельно со спартакиа- второе место. Показатели для 
| Пенсионер В, В. Кузьминский дой леспромхозов 12 февраля нее неутешительны, она ВЫ- 

РТв своем письме рассказывает о ; проводились соревнования по ступила пиже своих возмож-
ч Li<aw-rr\MUMr*tt Trvv/WftWWI IP —  r+ifinun- ! * 1 • _  ~

Флаг зоны подняли и спустили

мествтель секретаря парткома неутомимой труженице—фельд
ТОВ Юпзип бпигазип второй шере райбольницы Сиротиной М.П. гив. шулин, иуш адиу muyuu QHa вежлива и внимательна к
бригады тов. 1 ридин и другие. старому и малому.

Признав работу правления и | как заключав 
ревизионной комиссии за от
четный период удовлетвори- 
тельной, собрапио уполномо-. мах „ Копосова f  н , 
чевяых членов артели опреде
лило конкретные мероприятия I
на третий год семилетки. В койны за своих детей. В стар- 
частносш , решено увеличить шей группе детских яслей №  1 
продаясу мяса государству I они окружены заботой и внима- 
протпв 1960 года на 30 про-^ни0м с0 ст°р °ны

лыжному спорту школьников 
райопов восточной зоны облас
ти. У учащихся спортивные 
результаты были значительно 
выше. Так, например, М. Пеш-

центов, молока— на 20 про
центов. Вожбальские колхоз
ники приняли вызов на социа
листическое соревнование чле
нов колхоза имени Ленива.

В. Васильев

На Рязанским сниртозаводе j; 
создан опытный цех по обогаще- jj 
нию кормов, который уже начал j; 
□оставлять продукцию блнжай-,» 
шим хозяйствам. |j|

Намечено организовать такие 
цеха и на других предприятиях 
области.

На снимка: научный сотруд
ник лаборатории А. А. Шемя
кина (справа) и старший лабо
рант В. Я. Ватманова проводят 
анализ кормов, обогащенных в 
опытном цехе Рязанского спир- 
тозавода. Фотохроника ТАСС.

В соревнующемся с нами 
Бабушкинском районе

К о м с о м о л ь с к и е  Комсомольцы и молодеть 5 го 
и о с к р с с н и к и  производственного участка колхо

за в Россия » активно помогают в подготовке к весеннему 
севу. Они под руководством секретаря комсомольской ор
ганизации Н. И. Щенотуровой проводит массовые воскрес
ники по заготовив и вывозке удобрений, В предыдущий 
выходной день молодые труженики работали на 18 лоша
дях и на тракторе, доотавили о поле 35 тонн навоза.

itftKOTf); о  Ш К ОЛС Нолхознини и колхозницы 
первого производственного учоотна сельхозартели « Россия* 
н началу учебного года обязались своими силами загото
вить и вывезти необходимое количество лесоматериала 
и построить новое здание начальной шнолы. Правление 
колхоза выделяет рабочую силу и денежные средотеа на 
строительство школы.

Члены артели этого производотеенного участка обра
тились ко всем колхозникам, рабочим и служащим, руко
водителям колхозов, организаций и предприятий района о 
призывом ознаменовать подготовку н XXII съезду КПСС 
развертыванием широкого соревнования по строительству 
и благоустройству школ.

В первый месяц Готовясь доотойно ветре-  
з а  ИССЬ ГОД тить XXII съезд НПСС, трудящиеся 

Юрниноного сельсовета доорочно рассчитываются о госу
дарством по денежным платежам. [В январе полностью 
уплатили годовую оумму сельхозналога, самообложение и 
страховые платежи нолхознини оельхозартели я Се вер».

______  ________ ]г пенсионер
П. / / .  Воропанов . таким же
хорошим качеством в своей Ра-*— к ирг опаптяя  
боте обладает мастер парик-1 кова lapHoraj, выступавшая

■ по старшей группе девочек на 
5 км, показала время 22 ми
нуты 48 секунд, Генаев (Тар- 
нога) 10 км прошел за  39 ми
нут 13 секунд.

По четырем дистанциям и 
слалому команде Тотемской 
средней школы №  1 не уда
лось занять ни одного перво
го места, только Коля Гав- 
рильченко сумел быстрее 
пройти слаломную трассу. 
Спортсменам Тотемской сред
ней школы №  1 угрожала 
опасность держаться и за  вто
рое место, так как нгоксен- 
екпо школьники вышли на 
первое место по младшей груп
пе мальчиков на 5 км и сла
лому.

Итак, Тотемская средняя 
школа №  1 заняла только 

—  ш —

Шахматный

медсестры Ко- 
рюкиной В. И. и нянь Якуше
вой М. А. и Томиловой А. Н.

От В. Колычева поступило 
стихотворение „Дума’1.

Всего за истекшую неделю 
редакция от рабселькоров и чи
тателей получила 61 письмо.
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турнир
В Пятовском лесопункте 

был проводен шахматный тур 
ннр начинающих шахматистов, 
в котором участвовало 26 че
ловек. Первое место занял 
Г. Г. Парфенов с результатом 
20 очков. 2 и 3 места подо- 
лили Ё . Корепов и А. Хол
могоров с одинаковым коли 
чеством очков. Организатором 
турнира и главным судьей 
был Е. Коропов.

13 человекам турнира при
своен V разряд по шахматам. 
В феврале— марте будет иро- 
водптсн еще один турнир па 
повышение разрядов шахма
тистов.

А. Викуловокий, 
инструктор по фиокультуре 

леспромхоза.

но сте й. Это  говорит о том, 
что команда на соревнования 
пришла слабо подготовленной 
я даже в мандатную комис
сию не были представлены 
своевременно справки об успе
ваемости участников, хотя это 
предусмотрено положением о 
соревнованиях. Руководителям 
физического воспитания сред
ней школы Л И . т. т. Киселеву, 
Виноградовой и дирекции шко
лы следует серьезное внима
ние обратить на учебно-тре- 
нировочную работу со сп орт 
сменами.

Н. Куканов, 
председатель райспортсовета.

За редактора Е. КУКАНОВА.

|Тотемское отделение кнно- 
I прокат в ближайшие дни 
f выпускает на экраны города 

пи райоиа новый румынский 
художественный кинофильм

„Тайна шифра*

Артистка Анджела Кнцвру в 
роли шинонкн Катер ним,

тора— * —25, секретарь 3 —2в. отдел сельского кошАотна 3.
Заказ Лв 166 Тотемская районная типография.


